

Partnerdatenbank

Felss Group GmbH
Dieselstraße 2
75203 Königsbach-Stein
Deutschland



Tel.: +49 7232 402 0
Fax: +49 7232 402 122
Web: <http://www.felss.com>
E-Mail: info@felss.com

Ansprechpartner

DI Wolfgang A. Haggenmüller

Firmenbeschreibung

Über die Felss-Gruppe

Die Felss-Gruppe produziert unter dem Markennamen Felss Shortcut Technologies für diverse Branchen wie zum Beispiel der Automobilindustrie sowohl Maschinen zur Metallbearbeitung als auch Komponenten. Technisch stehen die Kaltumform-Verfahren Rundkneten, Axialformen, Biegen Autofrettage und Endenbearbeitung im Mittelpunkt.

Die Felss-Gruppe ist eine global aktive Unternehmensgruppe mit Hauptsitz in Königsbach-Stein. Neben zwei weiteren deutschen Standorten in Bretten-Gölshausen und Nesselwang ist das Unternehmen in Wujiang (China), New Berlin (USA) und Triengen (Schweiz) ansässig. Der Umsatz lag 2012 bei rund 100 Millionen Euro. Weltweit beschäftigt Felss über 500 Mitarbeiter, 290 davon in Deutschland.

Mehr Informationen finden Sie unter www.felss.com.

About the Felss Group

The Felss Group manufactures metal processing machines and components for a variety of sectors, such as the automotive industry, under the brand name Felss Shortcut Technologies. Its technological focus is on the cold forming processes of rotary swaging, axial forming, bending, autofrettage and tube end forming.

The Felss Group is a globally active business with headquarters in Königsbach-Stein, Germany. In addition to the other two German sites in Bretten-Gölshausen and Nesselwang, the Group also maintains facilities in Wujiang (China), New Berlin (USA) and Triengen (Switzerland). In 2012, the Group reported revenue of around €100 million. Felss employs more than 500 employees worldwide, of whom 290 are based in Germany.

More information is available at www.felss.com.

AC-Klassifizierung

Leistungsprofil

Info

Maschinen und Anlagen für die Fahrzeugindustrie